

TOTALIZARON US\$ 136,7 MILLONES

Exportaciones de Ñuble crecieron 220% en agosto impulsadas por madera y celulosa

Recuperación. Los principales destinos fueron Estados Unidos y China, con una participación de 34,3% y 25,6% respectivamente.

ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ
robertofernandez@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN



En agosto de 2024, las exportaciones de la región de Ñuble alcanzaron US\$ 136,7 millones, lo que representó un crecimiento de 220,1% en comparación con igual mes de 2023, según informó el INE.

El valor de los envíos de agosto es el más alto del año, confirmando la tendencia de recuperación de los embarques que se viene observando desde enero de 2024, luego de un año 2023 con números muy malos para los productos forestales, lo que significa una baja base de comparación.

De acuerdo al boletín publicado ayer, el mayor dinamismo de las exportaciones de Ñuble se debió principalmente al sector Industria, destacando la incidencia positiva de los productos exportados en la rama Forestales.

En agosto nuevamente destacó el comportamiento del sector Industria, que con US\$ 130,6 millones, exhibió un alza interanual de 224,2%. En este sector, la rama "Alimentos" totalizó envíos por US\$ 37,7 millones, valor que creció 3,2% en 12 meses; la rama "Forestales", que incluye los envíos de madera, sumó US\$ 48,2 millones, mostrando un crecimiento de 2.061% respecto a agosto de 2023; en tanto, "Resto de industria", con US\$ 44,7 millones, que incluye la celulosa, exhibió un aumento interanual de 2.836%.

Por otro lado, el sector Silvoagropecuario sumó envíos por US\$ 5,5 millones, presentando una expansión interanual de 247,7%. En este sector, la rama agricultura, con envíos por US\$ 3,5 millones, aumentó 396,6%; mientras que, la rama fruticultura, que sumó US\$ 1,5 millones, exhibió un alza de 315,4%.

Con el dato de agosto, que mostró la mayor variación interanual de los embarques de Ñuble en lo que va del año, la región suma ocho meses consecutivos con variaciones positivas en el valor exportado.

De esta forma, los envíos de Ñuble

El crecimiento de las exportaciones muestra una reactivación de la actividad económica regional y de los mercados de destino"

ANTONIO ARRIAGADA
SEREMI DE AGRICULTURA DE ÑUBLE

entre enero y agosto de 2024 suman US\$ 929,5 millones, lo que equivale a un aumento de 109,6% respecto a igual periodo de 2023.

Principales destinos

Los principales destinos de las exportaciones de Ñuble, durante agosto, fueron Estados Unidos y China, con una participación de 34,3% y 25,6% respectivamente. Más atrás figura Alemania, con un 2,5% del total.

Los embarques a Estados Unidos sumaron US\$ 46,9 millones, principalmente madera y alimentos, anotando un alza interanual de 221,6%. En tanto, los envíos a China

totalizaron US\$ 34,9 millones, principalmente celulosa y alimentos, con un incremento de 3.835% respecto a agosto de 2023.

Reactivación

En opinión del seremi de Agricultura de Ñuble, Antonio Arriagada, "el crecimiento de las exportaciones muestra una reactivación de la actividad económica regional y de los mercados de destino de nuestras exportaciones".

Añadió que, "esta reactivación del comercio internacional está de la mano con el desarrollo industrial de la región", donde destacó el aporte de los rubros forestal-maderero y de celulosa, por un lado, y el de la industria alimentaria, que representa un tercio del total de las exportaciones de Ñuble.

La autoridad complementó que, "las exportaciones silvoagropecuarias -no industriales- son de menor incidencia", sin embargo, subrayó que presentaron un casi un 250% de crecimiento.

"Este aumento de la matriz de exportación regional implica una mayor industrialización de nuestra economía", analizó Arriagada.

Envíos entre enero y agosto suman US\$ 929,5 millones, un 109,6% más que en igual periodo de 2023.

